



En el Teatro Regio de Almansa

«La Traviata», de Verdi, por la Ópera Nacional del Teatro de Ostrava

«La Traviata», ópera en tres actos de G. Verdi, se representó, el domingo 26 de febrero, en el Teatro Regio de Almansa, por la Ópera Nacional del Teatro de Ostrava, dirigida por Ludek Golat y Jan Srubar, en la parte musical.

El estreno de «La Traviata» se realizó el 3 de marzo de 1853, mas el 6 de mayo de 1854, se volvió a representar con un gran éxito. A partir de entonces «La Traviata» es una

de las obras que se ponen en escena con mayor frecuencia en el mundo de la ópera. Pero sólo en el siglo XX la representación empezó a utilizar el vestuario de la época, que eligió el autor.

«La Traviata» es una ópera llena de expresión musical. La parte de Violeta es muy exigente en cuanto a las posibilidades de una soprano, el arte del bell canto, lirismo italiano de cantilena. En las obras de